
平成２０年　一般質問の状況

NO 件　　　　　　　　　　名 答弁要求者 議席 氏　　　名

1福祉バス、医療バスなどの今後の拡充策をどう考えるか 町　　長 4 岡部　淳一

2平成２０年度事業での具体的な方策について 　　〃 〃 　　　〃

3学童保育と高校生通学費助成は今後どうするのか 　　〃 〃 　　　〃

4立木伐採による道路事情改善、今後の取り組みは 　　〃 〃 　　　〃

5平成２０年度主要事業について 　　〃 2 佐藤　一夫

6減反対策と農業振興策について 　　〃 〃 　　　〃

7質問を参考に町側が企画立案し、各種事業を執行しているのかについて 　　〃 14 近内　光英

8小学校統合について 町長、教育長 〃 　　　〃

1雇用確保のための企業誘致について 町　　長 1 佐藤　弘信

2新エネルギービジョンの取り組みについて 　　〃 〃 　　　〃

3学童保育の取り組みについて 　　〃 〃 　　　〃

4越代のサクラ町観光資源開発の具体的方策について 　　〃 2 佐川　勇司

5統合小学校に向けたスクールバスの運行について 教育長 4 岡部　政一

6県道三株下市萱小川線の改良について 町　　長 〃 　　　〃

7ふるどの東地区の中山間事業について 　　〃 〃 　　　〃

8石油の高騰による影響について 　　〃 〃 　　　〃

9携帯電話のエリア拡大について 　　〃 〃 　　　〃

10町づくりのビジョンと町政執行の姿勢について 　　〃 3 高木　節男

11羊の放牧事業について 　　〃 〃 　　　〃

12情報通信網の現状と今後の対応策について 　　〃 〃 　　　〃

13地方交付税の特別枠を町としてどう捉えるべきなのか 　　〃 8 岡部　淳一

14古殿町の肝炎の実状と対応策は 　　〃 〃 　　　〃

15会社更生法を申請した福島交通問題について 　　〃 〃 　　　〃

16策定された耐震改修計画の促進について 　　〃 〃 　　　〃

17いわき石川線改良要望の今後の見通しは 　　〃 〃 　　　〃

18木造住宅建築支援事業について 　　〃 6 佐藤　一夫

19原材料の高騰による学校給食への影響は 　　〃 〃 　　　〃

20小学校統合の進め方について 町長、教育長 〃 　　　〃

1廃校及び跡地利用の進め方について 町　　長 6 佐藤　一夫

2特定健診及び特定保健指導について 　　〃 1 佐藤　弘信

3 　　〃 〃 　　　〃

4結婚問題とその対策について 　　〃 3 高木　節男

5資材支給による生活環境整備などの取り組みは 　　〃 8 岡部　淳一

6異常気象による集中豪雨、被害への対応と今後の対策について 　　〃 〃 　　　〃

7ごみ分別収集・リサイクルの現状と改善について 　　〃 〃 　　　〃

8医療と子育て支援、広域的な考え方について 　　〃 〃 　　　〃

9若者が定住しやすい環境づくりと地域活性化策について 　　〃 2 佐川　勇司

10保育所の負担軽減について 　　〃 5 矢内　泰吉

11間伐の推進にどう取り組むか 　　〃 〃 　　　〃

1公共交通システムの確立について 町　　長 4 岡部　政一

2次年度の予算編成と重点事業について 　　〃 3 高木　節男

3竹貫田地区の道路改良計画について 　　〃 5 矢内　泰吉

4中学生の海外派遣事業について 　　〃 1 佐藤　弘信

5町内の公共交通体系の構築について 　　〃 〃 　　　〃

6道の駅構想について 　　〃 2 佐川　勇司

7町道災害・農地災害復旧の進捗状況について 　　〃 〃 　　　〃

8町民生活に密着した道路改良の現状と今後の対策について 　　〃 8 岡部　淳一

9小学校統合、現段階の状況は 　　〃 〃 　　　〃

10頑張る地方応援プログラムの進捗状況について 　　〃 〃 　　　〃

11国民健康保険資格証明書交付問題について 〃 　　　〃

12行財政改革実施に基づく統括と今後の取り組みについて 6 佐藤　一夫

13公共事業実施に伴う用地取得について 　　　　〃 〃 　　　〃

自動体外式除細動器｢AED｣の設置・普及について


